

**Venta De Activos**

# Exclusivo: estas son las empresas que el Gobierno intentaría vender luego del negocio de ISA

El **Ministerio** de Hacienda va a iniciar el proceso para evaluar sus participaciones en algunas compañías que podrían aportar más de \$15 billones a las arcas públicas.

13/8/2021



**Ministerio** de Hacienda de Colombia - Foto: Cortesía - **Ministerio** de Hacienda

El Gobierno nacional **cerró esta semana el negocio para vender su participación del 51,4 % en ISA a **Ecopetrol** por un monto de poco más de \$14,2 billones.**

Al respecto, el **ministro** de Hacienda, José Manuel Restrepo, dijo que esos recursos están contemplados en las cuentas fiscales del 2021 y que son dineros relevantes para el funcionamiento y desarrollo de la Nación.

SEMANA conoció que los buenos resultados del negocio impulsaron al **Ministerio** de Hacienda a acelerar los procesos de estudio necesarios para llevar a cabo la enajenación de más participaciones que tiene la Nación en distintas empresas.

“Después del acuerdo por ISA, el **Ministerio** de Hacienda va a continuar revisando la conformación de su portafolio y la valoración de los activos de la Nación. En los próximos meses continuará evaluando sus participaciones accionarias y, en función de las ofertas que pueda recibir, determinará si inicia algún proceso de negociación o de enajenación de empresas”, dijo una fuente del Gobierno a este medio.



¡Listo el acuerdo! **Ecopetrol** compró el 51,4 % de las acciones de ISA

Según cifras del **Ministerio** de Hacienda, la Nación tiene participación en 105 empresas cuyo valor suma poco más de \$170 billones.

“Aún es pronto para tener nombres específicos de empresas, compradores u ofertas en el corto plazo. Sin embargo, la intención es continuar avanzando en este frente en este último año de Gobierno. No se descartan nuevos acuerdos de enajenación para lo que resta de 2021”, agregó la fuente.

Este medio pudo conocer que hay dos firmas que serían a las que el **Ministerio** de Hacienda más le apostaría para vender su participación que son Positiva y Nueva EPS.

Positiva es una compañía de seguros en la cual el Estado tiene una participación accionaria del 92 % y que, de acuerdo con la última valoración de Hacienda, aportaría unos \$2 billones. Por su parte, Nueva EPS es una entidad prestadora de salud en la cual la Nación tiene el 50 % de participación valorada en \$3,9 billones al cierre del 2020.



- Foto:

La tercera compañía que siempre **ha sido atractiva para enajenar y que más recursos aportaría a la Nación es **Cenit**, la firma de transporte de hidrocarburos de **Ecopetrol**.** Se estima que esta enajenación aportaría cerca de \$10 billones.

La posible venta de la participación accionaria de estas tres compañías **le darían recursos a la Nación de más de \$15 billones, cifra importante teniendo en cuenta el desafío fiscal que va a enfrentar el país en los próximos años.**

La fuente explicó que dentro del proceso se tendrán que evaluar y valorar las participaciones que tiene la Nación en las empresas mencionadas, además de que se estudiará la posibilidad de firmar acuerdos de exclusividad para los interesados en adquirir estas participaciones.

También dijo que, al igual que el negocio entre ISA y **Ecopetrol**, la venta de estas participaciones podría ser a otras empresas públicas, pero señaló que lo más probable es que sea a privados.

De otro lado, la fuente explicó que Positiva, Nueva EPS y **Cenit** podrían hacer parte de distintos “paquetes” de compañías en las que la Nación tiene participaciones y que se buscarían vender.



- Foto:

“Hay que armar paquetes en los que si van a comprar una de las empresas llamativas, tengan que adquirir otra no tan atractiva. Así se garantiza que se pueda llevar a cabo la optimización de activos de la Nación”, dijo la fuente.

Se espera que en los próximos meses desde el **Ministerio** de Hacienda inicien los procesos para contratar a las firmas que hagan las respectivas evaluaciones y valoraciones para definir si es pertinente o no enajenar las participaciones accionarias de más compañías y definir cuáles entrarían en estos procesos.

Vale la pena mencionar que dentro de las compañías en las que la Nación tiene participación se encuentran firmas de energía, plazas de mercado, transporte y hasta funerarias.

venta de activos Privatización Privatización de activos

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí